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ATA Nº 04– REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO LOCAL DE ENSINO DO CAMPUS 
ALEGRETE 

Às dezesseis horas e nove minutos do dia dezesseis de abril de dois mil e quatorze reuniram-
se, na sala 223 da UNIPAMPA Campus Alegrete, sito à Avenida Tiarajú, 810, Bairro Ibirapuitã, 
Alegrete/RS, os membros da Comissão Local de Ensino, sendo eles: Márcia Cera – 
Coordenadora da Comissão Local de Ensino; Felipe Grigoletto – Substituindo o Coordenador do 
Curso de Engenharia Elétrica; Aline Viera de Mello – representando o Coordenador do Curso de 
Engenharia de Software; Jacson Menezes – substituindo o Coordenador do Curso de 
Engenharia de Telecomunicações; Gustavo Santiago – Coordenador do Curso de Engenharia 
Mecânica; Wang Chong – Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Engenharia; Ederli 
Marangon – representando o Coordenador do Curso de Engenharia Civil; Eracilda Fontanela – 
representando o Coordenador do Curso de Engenharia Agrícola; Rogéria Guttier – 
representante dos TAE. 
Justificou ausência: Wilber Feliciano Chambi Tapahuasco – Representante da Comissão Local 
de Pesquisa. 
Ausentes: Paulo Ricardo Marques – representante dos discentes, Fladimir dos Santos – 
representante dos docentes, Luis Ernesto Roca Bruno – Representante da Comissão Local de 
Extensão, Alessandro Bof de Oliveira – Coordenador do Curso de Ciência da Computação 
Márcio Stefanello – Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Elétrica. 
Inclusão de pauta: pedido de horário especial de Guilherme Sebastião da Silva – relator Felipe 
Grigoletto, Classificação dos docentes para afastamento total – relatora Márcia e Ementário de 
Libras – relatora Márcia 
APRESENTAÇÃO DO RELATÓRIO DE AVALIAÇÃO DOS CURSOS E SEU PROCESSO - 
PELO COMITÊ LOCAL DE AVALIAÇÃO – relatora Rogéria 
A relatora Rogéria apresentou os resultados da última avaliação e a Prof.ª Aline salientou que 
este processo ainda pode melhorar e que já foi solicitado ao NTIC que desenvolvesse um 
software que otimizasse esta avaliação. Se decidiu que até o dia 30 de junho de 2014 serão 
feitas as respostas dos NDEs sobre as avaliações dos seus cursos. 
MATRÍCULA DE ESTUDANTES ADVENTISTAS – relatora Rogéria 
A relatora informou que um aluno fez uma solicitação ao NuDE para que a disciplina que está 
sendo ofertada na sexta-feira à noite seja ofertada num outro dia, já que ele não pode cursar 
conforme a sua religião adventista não o permite. A Prof.ª Márcia informou que não existe 
amparo legal que justifique as faltas por motivo religioso. Encaminhamento: ter bom senso e 
tentar atender da melhor forma esses alunos. 
PEDIDO DA PROPLAN SOBRE ACOMPANHAMENTO DOS EGRESSOS – relatora Rogéria 
A relatora informou que a PROPLAN solicitou aos cursos sobre o que está sendo feito em 
termos de acompanhamento sobre os egressos. Responsabilidade dos coordenadores de curso 
responderem para a PROPLAN. 
APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO DE AFASTAMENTO INTEGRAL 2013/2 DE DIVANE 
MARCON - relatora Márcia 
A relatora apresentou o andamento das atividades do doutoramento da professora Divane, em 
fase de finalização, onde consta que tudo está dentro do planejado. Previsão de retorno: 1º de 
setembro de 2014. 
Votação: Aprovado por unanimidade. 
APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL DE AFASTAMENTO INTEGRAL DE VITOR ALMADA 
E PEDIDO DE CONCESSÃO DE HORÁRIO ESPECIAL – relatora Márcia 
O servidor Vitor esteve afastado durante um ano para cursar todas as disciplinas do mestrado. 
Agora o servidor solicita horário especial para concluir a dissertação, onde ele não trabalhará às 
sextas-feiras, compensando as horas estendendo seu horário de trabalho de segunda a quinta, 
o que possibilitará que a secretaria acadêmica fique aberta a noite. 
Votação: Aprovado pela maioria com 2 abstenções. 
PEDIDO DE CONCESSÃO DE HORÁRIO ESPECIAL DE JARBAS DALCIN – relatora Márcia 
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O servidor Jarbas é aluno do PPEng e solicita horário especial para cursar as disciplinas do 
curso inclusive as que são ministradas no Campus Bagé em algumas sextas-feiras. 
Votação: Aprovado por unanimidade. 
RELATÓRIO DE ATIVIDADES SEMESTRAL DE AFASTAMENTO INTEGRAL DE DIEGO 
KREUTZ E SOLICITAÇÃO DE PRORROGAÇÃO DE AFASTAMENTO – relatora Márcia 
A relatora informou que o Diego não conseguiu terminar o doutorado no período solicitado de 3 
anos devido a um problema de saúde. Para que ele termine esse doutorado ele solicitada a 
prorrogação do afastamento por mais um ano.  
Votação: Aprovado pela maioria com uma abstenção. 
Rogéria se ausenta da reunião. 
PEDIDO DE AFASTAMENTO INTEGRAL DE ADIR FERREIRA – relatora Márcia 
Recomendações da CLE: para seguir a linha dos demais afastamentos, concedendo 
afastamento integral apenas para a finalização das disciplinas já que o programa de pós-
graduação é no estado. Ver com o Antônio Dalmolin de no caso da servidora Miriam não estiver, 
para que ele possa dar um apoio ao laboratório de Física. 
PEDIDO DE HORÁRIO ESPECIAL DE GUILHERME SEBASTIÃO DA SILVA – relator Felipe 
Grigoletto 
O servidor está cursando doutorado na UFSM e solicita horário especial no período de 17/4/14 
até 03/7/14 para a conclusão do curso. 
Votação: Aprovado por unanimidade. 
CLASSIFICAÇÃO DOS DOCENTES PARA AFASTAMENTO INTEGRAL – relatora Márcia 
Foram recebidas 4 propostas de professores que querem afastamento integral. A relatora 
solicitou à CLE que homologue a classificação dos servidores que solicitaram afastamento. 
Lucas Severo: 14,44 
Bruno Vizzoto: 13,94 
Sam Devicenzi: 1,28 
Andréa Bordin: -5,79 
Votação: Aprovado pela maioria com uma abstenção. 
EMENTÁRIO DE LIBRAS – relatora Márcia 
Os professores de Libras se reuniram e reelaboraram a ementa de Libras. A relatora propõe que 
todos os PPCs de todos os cursos que possuam o componente curricular de Libras passem a 
usar a nova ementa. 
Encaminhamento: a Prof.ª Márcia irá solicitar o conteúdo programático. 
Votação: Aprovado por unanimidade. 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às 18 horas e 30 minutos e lavrada a 
presente Ata, que será assinada por mim, Alessandra Fernandes de Lima, Secretária Executiva, 
e pelos demais presentes. As declarações desta reunião estão gravadas e disponíveis para 
consulta. 
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